

Destaca canciller de Venezuela la fortaleza de las relaciones exteriores de su país



Caracas, 8 abr (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, destacó la fortaleza de las relaciones exteriores del país sudamericano, al rechazar las maniobras de aislamiento promovidas por Estados Unidos y sus aliados.

Durante un balance realizado en Caracas sobre su reciente gira por varios países de África, Medio Oriente y Europa, aseveró Arreaza que la comunidad internacional no se limita a las naciones sometidas a los dictámenes del imperialismo, en referencia a las injerencias de Washington.

Aseguró que el bloqueo estadounidense ha servido para consolidar la diversificación de los vínculos internacionales, pese al empeño de la Casa Blanca en aislar al Ejecutivo venezolano.

El jefe de la diplomacia subrayó que en el reciente periplo apreció el respaldo de los pueblos y gobiernos de los países visitados a las legítimas autoridades de Venezuela y al presidente Nicolás Maduro, así como el respeto al derecho internacional.

El canciller de Venezuela también destacó la imparcialidad de los países promotores del Mecanismo de Montevideo para alcanzar una solución negociada al conflicto político en la nación sudamericana.

En rueda de prensa desde la sede de la Cancillería, en Caracas, Arreaza ratificó la voluntad del Gobierno bolivariano de retomar esa iniciativa para sentarse a dialogar con los líderes de la oposición venezolana.

Quienes ofrecen el Mecanismo de Montevideo no son actores parciales ni apoyan a ninguna de las partes políticas, a diferencia del Grupo de Contacto Internacional que ha tomado posiciones violatorias del derecho internacional, indicó en referencia a algunos gobiernos que reconocieron la autoproclamación de un “presidente encargado” en el país.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, hizo un llamado a los mandatarios de México, Uruguay, Bolivia y la Comunidad del Caribe (Caricom), para impulsar el diálogo con los sectores políticos, económicos y sociales del país mediante el citado mecanismo, activado dos meses atrás en Montevideo.

La iniciativa nació como un instrumento de intermediación y acompañamiento basado en el respeto a los principios de soberanía establecidos en la Constitución venezolana, para la solución de las controversias mediante la negociación.

El mandatario mexicano Andrés Manuel López Obrador señaló este lunes que su administración está dispuesta a servir como mediadora para una salida pacífica del conflicto que enfrenta Venezuela.

Mientras el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) saludó la disposición de México de apoyar un eventual diálogo político en la nación sudamericana entre el Gobierno de Nicolás Maduro y la oposición.

En rueda de prensa, el dirigente socialista Pedro Infante aseveró que el PSUV respalda el nuevo llamado del mandatario venezolano a activar el Mecanismo de Montevideo, iniciativa impulsada además por Uruguay, Bolivia y 14 naciones de la Comunidad del Caribe (Caricom).

Infante subrayó los esfuerzos del Ejecutivo bolivariano y las fuerzas afines al proceso revolucionario para resolver los problemas del país mediante el diálogo, a pesar de la postura asumida por facciones opositoras de apelar a las vías antidemocráticas para dirimir las diferencias.

La principal organización política del país reiteró la convocatoria al pueblo a mantenerse en movilización permanente desde el 10 de abril próximo y durante el resto de la semana, en ocasión del aniversario 17 de la insurrección popular que derrotó al golpe de Estado perpetrado contra Hugo Chávez en 2002.

Pedro Infante precisó que el miércoles quedarán instaladas en todo el territorio venezolano las llamadas tribunas antiimperialistas, mientras para el jueves se hará el lanzamiento oficial del Congreso Latinoamericano y Caribeño de Estudiantes en la sede de la Universidad Experimental de las Artes.

Informó que el sábado 13 de abril están convocados los dos millones 100 mil integrantes de la Milicia Nacional Bolivariana a un acto central en Caracas para celebrar el día de esa institución armada, reflejo de la unión cívico militar.

Asimismo, el dirigente socialista dio la bienvenida a delegados de más de 80 grupos integrantes del Consejo Federal de las Juventudes Democráticas del mundo, que celebrarán el Consejo Regional por la Paz del 9 al 14 de abril en la capital venezolana.



Radio Habana Cuba